

令和6年度 第38回 ^{かみこうさい}上高祭 開会に際して

校長のあいさつ

○生徒の皆さん、いよいよ上高祭当日を迎えました。
第38回 上高祭の開催にあたり、一言あいさつします。

○準備にあたってこられた生徒会、文化祭実行委員会をはじめとする生徒の皆さん、クラスや部活動等のグループ、授業の成果発表に向け、それぞれ分担し、目標に向けて作り上げていく貴重な体験を重ねてきました。その成果を今日と明日、皆さんと一緒に共有できることを非常に嬉しく思います。

○上高祭（文化祭）は、学業とは異なる一面を見せる場であり、皆さん一人ひとりが持つ才能や創造力を発揮する機会です。また、仲間との協力や達成感を味わうことで、皆さんの成長につながる重要な経験となるでしょう。

○今年は、入場制限なしに、二日ともに一般公開とする上高祭です。会計決済にはペイペイを導入しました。

○通用門生徒玄関から、二階へ通じる階段の壁には、ポスターコンテストのポスターが、二階から三階へ通じる階段の壁には衣装コンテストのポスターが掲示されています。ポスターは、どれもがとても上手く作成されています。楽しみにしています。どのポスターが、どの衣装が、表彰されるのか楽しみです。販売・調理14団体、展示等16団体、体育館ステージでの発表12団体、PTAからの販売や同窓会である鳩友会からもバザーを企画していただきました。調理団体の中には、今年から地域の商店街からも焼肉の智姫さんにご出店いただきます。3年生は高校最後の文化祭となります。2年生や1年生の皆さんは、先輩方が行う様子をよく見て、来年度につなげてください。昨年度は、一般公開は1日でしたが約2,600名の来場者がありました。今年は、台風の影響で雨がつきものの上高祭になると思います。来場された方には、精一杯のおもてなしをしましょう。

○二日間、ルールをしっかりと守り、「上高祭」を楽しみましょう。
以上で、校長のあいさつとします。